
 
REQUERIMENTO N° 37/06 

De Informações 
 

 

“Com relação aos luminosos 
instalados na cidade”. 
   

Considerando-se que, na administração do Prefeito José 
Adilson Basso foram instalados luminosos nos principais cruzamentos da 

cidade, e 
 

Considerando-se que, tais luminosos, além de melhorar o 
visual da cidade, contribuía com o comércio, 

 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 
 

1 – Qual o motivo de os luminosos não estarem funcionando? 
 
2 – Qual foi o valor investido na época para a aquisição dos equipamentos 

desses luminosos? 
 

3 – A atual Administração tem intenção de manter os luminosos como 
estão ou pretende retirá-los? 
 

4 – Outras informações pertinentes. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 3 de fevereiro de 2006. 
 

 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“Juca” 

- Vereador - 
 


